

jueves 26 de junio de 2014

## El Centro de Servicios Sociales "Doctor Pedro de Rojas" de Antequera acoge hoy jueves unas jornadas sobre autoempleo auspiciadas por el Ayuntamiento de Antequera y la Diputación de Málaga

El teniente de alcalde de Familia, Asuntos Sociales y Salud, José Luque, y la directora del Área de Igualdad y Participación Ciudadana de la Diputación de Málaga, Inmaculada Aragón, han inaugurado en la mañana de hoy jueves unas jornadas de emprendimiento colectivo promovidas por la Federación Empresarial Andaluza de Sociedades Laborales (FEANSAL) en colaboración con el Ayuntamiento de Antequera y la Diputación de Málaga.



Bajo el sobrenombre de "Autoempleate a través de Empresas de Economía Social" las jornadas se celebran en el Centro de Servicios Sociales "Doctor Pedro de Rojas", contando también con la presencia de la teniente de alcalde de Empleo, Turismo y Comercio, Belén Jiménez, y el consejero de FEANSAL en Málaga, Juan Antonio Piote.

Dos ponencias y un taller práctico componen el programa de las jornadas, en las que participarán la responsable de FEANSAL en Málaga, María López, la directora provincial de FAECTA en Málaga, María Jesús Hidalgo, y la socia fundadora

de ENAAP, Beatriz de Lara, quienes realizan exposiciones sobre "Aprender a Empezar", "Las Nuevas Fórmulas de Emprendimiento Colectivo: Innovar desde la Democracia" o ideas para el autoempleo.